

WARTA

Pasiter Kodim 0824/Jember Pimpin Peninjauan Rencana Lokasi TMMD 117 Tahun 2023

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Jun 17, 2022 - 11:39



JEMBER - TNI Manunggal Membangun Desa Ke 117 yang akan digelar diwilayah Kodim 0824/Jember pada Tahun 2023, saat ini memasuki tahap perencanaan dan peninjauan medan oleh Staf Teritorial Kodim 0824/Jember

bersama pihak terkait, seperti yang dilakukan pada Kamis 16/06/2022.



Lokasi yang menjadi sasaran TMMD Ke 117 tersebut adalah Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember.

Hadir pada peninjauan mendan tersebut diantaranya Pelda Syaifudin, Babisa Klungkung, Staf Dinas Pekerjaan Umum dan Bina Marga Kabupaten Jember

Sasaran peninjauan yaitu rencana lokasi pembangunan jembatan penghubung antara Dusun Mojan dan Dusun Krajan Panjang 3 meter lebar 3,5 meter kedalaman 4 meter. Pengukuran rencana pembangunan tanggung penahan kiri kanan jembatan 4 titik panjang 25 meter dan ketinggian 2,5 meter. Drainase 150 meter x 2 sisi Dusun Mojan, Pembuatan Jalan penghubung terhadap perkampungan terisolir lebar 2,5 meter panjang 320 meter.

Pada TMMD tersebut juga direncanakan pelaksanaan pembangunan Mushola 2 unit, tempat mandi, cuci dan kakus (MCK) umum 2 unit, penerangan jalan umum, pembangunan rumah tidak layak huni dan jamban keluarga 20 unit, poskamling dan lain-lainnya.

Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd.Munthalib, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa pelaksanaan TMMD ini sudah final karena kita sudah memegang Surat Keputusan Bupati Jember terkait rencana pelaksanaan dan Desa mana yang menjadi tempat sasarannya, sehingga kita langsung bergerak cepat untuk melakukan perencanaan dengan matang.

Kita mengawali dengan pengukuran-pengukuran dan pembuatan proposal pekerjaan yang tentunya dilakukan bersama dengan pihak pemerintah daerah melalui Finas Pekerjaan Umum Cipta Karya dan Tata Ruang, maupun Bina Marga.



Kita mohon doa restu masyarakat, terutama masyarakat desa Klungkung, semoga rencana kegiatan TMMD ini dapat berjalan dengan lancar dan sesuai rencana, dalam meningkatkan taraf hidup masyarakat. Jelas Pasiter Kodim 0824/Jember.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, mengapresiasi langkah cepat semua pihak dalam menyongsong TMMD Ke 117 tahun 2023 yang akan digelar di Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember.

Semoga perencanaan hingga pelaksanaannya nanti dapat berjalan sesuai harapan, dan kepada semua pihak hendaknya memantapkan koordinasi sehingga dalam hal ini terwujud kondisi dengan bersama-sama bekerja dan bekerja bersama-sama, untuk kesejahteraan masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)